

発議案第 12 号

希望郷いわて国体・希望郷いわて大会の成功に関する決議について

標記について、会議規則第 13 条の規定により別紙のとおり提出いたします。

平成 27 年 12 月 22 日

提出者	盛岡市議会議員	遠藤	政幸
賛成者	盛岡市議会議員	高橋	重幸
〃	〃	兼平	孝信
〃	〃	鈴木	努寿
〃	〃	官川	百合子
〃	〃	後藤	村亨
〃	〃	中藤	澤蔵
〃	〃	竹田	由浩久
〃	〃	天沼	久純
〃	〃	伊達	康子
〃	〃	庄子	治志
〃	〃	守谷	春祐

盛岡市議会議長 菊田 隆 様

希望郷いわて国体・希望郷いわて大会の成功に関する決議

希望郷いわて国体・希望郷いわて大会が、いよいよ平成 28 年 1 月 27 日の冬季国体を皮切りに開催されます。

今国体・大会は、「広げよう感動。伝えよう感謝。」をテーマに、東日本大震災からの復興のシンボルとなる大会と位置づけられております。被災地の復興の姿を広く全国へ発信する機会であるとともに、全国から寄せられた支援に対し、感謝の気持ちを伝える機会でもあります。

本大会は、昭和 45 年に岩手県で開催されて以来 46 年ぶり、冬季国体は、平成 10 年以来 18 年ぶりの開催となり、また、平成 7 年の福島県以来、21 年ぶりの完全国体であります。全国に復興の姿をアピールするための完全国体は、当市の魅力を全国に発信する好機となります。

これまで本市が培ってきた盛岡らしさあふれる「おもてなし」により、選手や監督をはじめ、応援や観戦にいらっしゃる方など、来盛される多くの方をお迎えし、市民のみなさん、ボランティアスタッフのみなさん、各種団体・企業の方々の力を集結し取り組むことが、今国体・大会を成功に導くものと確信しております。

また、今国体・大会の成果が、終了後においても、スポーツの振興、観光や地域の活性化に活かされるよう努めなければなりません。

よって、盛岡市議会は、今国体・大会の成功、またこの大会を契機とした本市の更なる飛躍に向け、市民とともに全力で取り組んでいくものです。

以上、決議します。

平成 27 年 12 月 22 日

盛岡市議会